



Inti-Illimani y Quilapayún vuelven a México a homenajear a Allende

Description

Ciudad de México, 13 octubre. Los emblemáticos grupos de música folclórica y política chilena, Inti-Illimani Histórico, y Quilapayún, vuelven a México después de su última actuación en 2013, para cerrar el programa de homenaje al presidente Salvador Allende.

Las dos leyendas de la nueva canción chilena y latinoamericana regresan a México para ofrecer cada uno un concierto en la capital el 17 y 18 de próximos, respectivamente, para interpretar las canciones que los posicionaron como un símbolo de resistencia musical, confirmó hoy la Secretaría de Cultura.

Tania Libertad participará en ambas ocasiones, como artista invitada. Cada presentación tendrá lugar a las 19:30 horas, en el auditorio principal del Centro Médico Nacional Siglo XXI, del Instituto Mexicano del Seguro Social.

Cerrarán así con broche de oro las actividades organizadas en México, a medio siglo del violento derrocamiento del presidente Salvador Allende y su gobierno socialista el 11 de septiembre de 1973 a manos de los militares conducidos por el general fascista Augusto Pinochet.

Hiquíngari Carranza, promotor cultural y organizador de los dos conciertos, explicó que se trata de dos eventos que trascienden el tiempo y el espacio, un hecho que ha heredado una experiencia y aprendizaje imborrables para generaciones de hombres y mujeres en el continente entero.

Fuente: EL Maipo/PL

Date Created

Octubre 2023